

23 de Abril de 1913.

MSS 385  
7/1264

### La Amenaza de l Mapocho.

A mediados de la semana que acaba de pasar protestamos de la falta de trabajo en las obras de defensa del Mapocho, lamentando que se hubiera esperado el invierno para arreglar el terraplén que el río destrulló el año pasado.

El señor sub inspector general de hidráulica explicó el atraso por no habersele entregado los fondos necesarios y expresó que el número de operarios no era de diez ( como decíamos), sino de doscientos veinte.

Nos es grato reconocer que precisamente esta semana, se aumentó el número de trabajadores.

Ayer Martes vimos la obra de arreglo del terraplén a que antes hemos aludido y habría allí unos ochenta hombres,

Llama la atención, sin embargo, la falta de actividad en la construcción del puente de madera que según antes nos habían dicho estaba destinado a traer piedras para la defensa.

La obra de este puente está casi paralizada.

En toda el resto del trabajo se nota movimiento.

Puede ser que el tiempo sea suave y permita los trabajos.

Pero aún en las mejores condiciones parece difícil que la obra alcance a terminarse en el invierno.

Centro de Estudios de Literatura Chilena

Pontificia Universidad Católica de Chile

J.P.